



丹波市総合体育大会開催

6月19~20日、25日、27日

昨年はコロナの感染拡大防止のため、丹波市総体を開催することができませんでした。また、今年も緊急事態宣言を受け、感染拡大防止を最優先し、部活動には様々な制限がありました。そんな中、大会への輸送方法や当日の会場使用等、さまざまな関係機関と連携を図りながら、たくさんの人の協力を得て、総体を開催することができました。昨年の先輩たちの思いと共に、総体に参加できたことに感謝し、どの部も今までやってきたことを出し切り、全力を尽くしました。

【陸上競技】：団体の部 男子第3位 女子第4位 総合第4位

個人【男子】1500m 第1位 3000m 第3位

110mH 第3位 走高跳 第1位 走幅跳 第2位

三段跳 第2位 砲丸投 第3位 四種競技 第2位

1年1500m 第2位 3年100m 第1位 400m 第3位

個人【女子】

1年100m 第2位 3年100m 第1位 200m 第2位

円盤投 第2位 低学年4×100mR 第3位

4×100mR 第3位

【男子テニス】団体の部：惜敗（1勝2敗）

個人の部：第4位（丹有大会へ）

【女子テニス】団体の部：惜敗（1勝2敗 得セット数差で）

個人の部：第5位（丹有大会へ）

【野球】準優勝（丹有大会へ）

【サッカー】1勝1敗 準優勝（丹有大会へ）

【女子バスケ】1分け1敗 得失点差で惜敗

「人権 Happiness」再開

昨年はコロナにより、学校行事にも影響が出ました。人権 Happiness もその一つです。昨年は人権 Happiness の活動を行うことができませんでしたが、道徳の時間や講演会以外で、人権についてさらに詳しく、深く学びたいという人の気持ちを大切に、今年是人権 Happiness の活動を再開することになりました。

ところで、この「人権 Happiness」という名前にはどのような思いが込められているのか、知っていますか。「人権を通して世の中や学校、自分の身の回りを明るくしていこう、全ての人々が楽しく生きていける社会を築こう」という思いから「人権 Happiness」と名づけられ、青垣中学校では4年前からこの名前の人権学習を進めてきました。人権は目に見えず、自分が持っていることすら実感しにくいものです。しかし、それが奪われ、脅かされるとたちまち苦しく、しんどい状況になります。

みんなが明るく、楽しく、充実した生き方ができるよう、人権 Happiness の学習があります。みんなで幸せの花を咲かせていきましょう。



【6月16日の人権 Happiness 開講式の様子】

日	曜	7月の行事予定	部活	給食
1	木	期末考査2日目 1~3校時	×	×
2	金	期末考査3日目 1~3校時 掃除・給食・SHR後、1時間部活	放	○
3	土	通信陸上		
4	日	通信陸上		
5	月		○	○
6	火	ものづくり体験(1・2年) 専門委員会(放)	○	○
7	水	生徒集会(朝) 45分授業×6時間 SC	×	○
8	木		○	○
9	金		○	○
10	土	丹有総体(陸上)		
11	日	丹有総体(陸上)		
12	月	学期末懇談 45分×5時間	○	○
13	火	学期末懇談 45分×5時間 租税教室(3年)	○	○
14	水	人権ハピネス(放) 小中高クリーンアップ活動(2年) 性教育講演会(3年) SC	△	○
15	木		○	○
16	金		○	○
17	土	丹有総体 (野球・サッカー・水泳)		
18	日	丹有総体 (野球・テニス・サッカー)		
19	月	中高合同芸術鑑賞会	○	○
20	火	大掃除・午前中授業	○	○
21	水	1学期終業式	×	×
22	木	海の日		
23	金	スポーツの日		
24	土			
25	日			
26	月	県総体・人権ハピネス		
27	火	県総体		
28	水	県総体		
29	木	人権ハピネス		
30	金			
31	土			

※ SC はスクールカウンセラーの勤務日です

※ 14日部活△:朝はノ一部・放課後は丹有出場の部はあり

【8月の予定】

8月26日(木)…2学期始業式(3時間) ※ ノ一部

27日(金)…課題テスト ※ 給食あり